

Fecha: 26-01-2024 Medio: El Llanquihue Supl.: El Llanquihue

po: Noticia general

Título: Denuncian que el municipio de Puerto Varas tiene deudas por servicio eléctrico

Pág.: 7 Cm2: 423,9 VPE: \$464.608 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 6.200 18.600

18.600 ■ No Definida

Denuncian que el municipio de Puerto Varas tiene deudas por servicio eléctrico

ACUSACIONES. Los concejales Marcelo Salazar, Antonio Horn y Juan Patricio Godoy anunciaron que acudirán a la Contraloría para que investigue esta mora, que dicen afecta al alumbrado público. Administradora aseguró que los pagos ya están zanjados.

Diego Gálvez cronica@diarioilanquihue.cl

A ctualmente la casa edilicia de Puerto Varas sostendría una deuda con una empresa proveedora de electricidad, según denunciaron tres concejales, quienes aseguran que este situación repercute en el normal funcion miento del alumbrado público. Ello, se debería a que se "borró" la base de datos de los servicios, según lo expuesto por el alcalde Tomás Gárate (Ind) en el último Concejo Municipal de la ciudad lacustre.

Los ediles Marcelo Salazar (UDI), Juan Patricio Godoy (Ind.) y Antonio Horn (RN) anunciaron que acudirán a la Contraloría para solicitar que se investigue esta mora.

No obstante, la administradora municipal de Puerto Varas, Claudia Huber, aseguró que ya no existen cuentas pendientes con la empresa. Ahora, ni los ediles, ni la administración precisaron el monto que sería adeudado.

ACUSACIONES

Antonio Horn, Juan Patricio Godoy y Marcelo Salazar sostienen que a raíz de este problema aumentó la delincuercia, la inseguridad de vecinos en ciertas villas y la suspensión de distintas actividades bajo el alero del municipio.

"No han cancelado las diversas cuentas de iluminación pública porque perdió la lista



CONCEJALES ASEGURAN QUE DENUNCIARÁN EL HECHO A CONTRALORÍA, POR CUANTO REPERCUTE EN LA SEGURIDAD DE LA CIUDAD LACUSTRE.

de todos los servicios por pagar", mencionó el concejal Horn, quien reclamó por la pasividad en el accionar de parte del alcalde.

Destacó también que "es una situación inaceptable por donde uno lo mire".

El edil resaltó que como consecuencia de estos hechos se ha generado un aumento de situaciones delictuales, tales como intentos de robos en domicilios, apedreos a vivien das, abandono de vehículos y personas en estado de ebriedad pidiendo dinero en las calles sin iluminación.

Marcelo Salazar aseveró que la situación será informada al órgano contralor y recalcó que "ese sapo yo no me lo trago y voy a pedir una investigación un poco más profunda, porque no puede ser tan liviana la respuesta que nos da el señor alcalde".

Sumado a esto, el concejal expresó: "lo que yo creo que puede estar pasando con estos dos o tres meses que dice el alcalde, es que no tenga plata en las cuentas y si no tiene dinero eso si que ya es extremadamente grave".

Salazar aseguró que levantará investigaciones de auditoría, ya que "puede haber un despelote en el sector financiero".

Por su parte, Juan Patricio Godoy dio a conocer que ha recibido reclamos respecto al alumbrado público desde hace un año y medio, pero que en los últimos dos meses las queias se han masificado.

Sobre los dichos de Tomás

Gárate, el concejal mencionó que "las declaraciones del alcalde me parecen desafortunadas, porque hay un dictamen de Contraloría que dice que debe ejercer el control jerárquico que el cargo le impone. Entonces aqui estariamos en presencia de un notable abandono de deberes".

BASE DE DATOS

Durante el último Concejo Municipal, el alcalde sostuvo que se "borró la base de datos de los servicios, y eso generó un "De acuerdo a lo que ya se ha ordenado no deberíamos tener temas pendientes de pago con Saesa"

Claudia Huber

Administradora municipal de Puerto Varas

desorden administrativo gigantesco".

En la ocasión, el jefe comunal confirmó que se está ejecutando una investigación sumaria y aseguró que "es bien delicada la situación".

En la misma línea, Claudia Huber, administradora municipal de Puerto Varas, explicó -por escrito- que es un hecho de arrastre y que, por ello, están trabajando con Saesa para solucionarlo.

"De acuerdo a lo que ya se ha ordenado no deberíamos tener temas pendientes de pago con Saesa", sostuvo Huber.

En ese mismo sentido, la administradora reconoció que sí existen problemas con el alumbrado público, pero precisó que "deben responder a cuestiones más bien técnicas que a pagos. Hoy día no tenemos situaciones pendientes".

Este medio se contactó con Saesa, con el fin de conocer detalles y antecedentes de esta deuda que los ediles dicen que tiene la casa edilicia. Sin embargo, la institución optó por no responder dicho requerimiento. Os

